

大切なお客様と取引先の皆様へ

謹啓、私たちは、シャープへの戦略的な投資手続きがほぼ終盤を迎えており、大変感慨深い思いでおります。ずっと昔からシャープには良い思いを抱き続けておりました。シャープに社名変更する前の早川電機の時代からです。

「無限にある太陽の光で電気をおこすことを工夫すれば、人類にどれだけ寄与するかはかりしれないものがある」という熱く感動的な言葉は、シャープの創業者である早川徳次氏のものでありますが、この言葉は、革新的なソリューションで環境を守るビジネスを行うという私たち自身のコミットメントにも共鳴するものであります。シャープは50年以上に亘り、エンドユーザーと業界のお取引様との直接の日々のコンタクトを重ね、太陽光発電事業を築き上げてきました。この間にシャープの太陽光発電事業部門が大量に蓄積した高い技術と知見に私たちは強く感銘しています。私たちは、出資手続き完了後、鴻海の持つ生産技術と全てのリソースを注ぎ込み、シャープの太陽光事業の競争力強化に邁進する所存です。

ホームエネルギー・ソリューション事業は、発電した電気を貯めて利用する蓄電池と併せ、最も将来有望な事業です。これらエネルギー・マネジメント技術は、全ての家電商品を結び付けるIoTのコンセプトに基づき、スマートホームやスマートコミュニティ社会を構築したいという私たちのビジョンの実現には不可欠なものであります。このIoT技術は、消費者の家庭生活に利便性をもたらすばかりでなく、ビッグデータにより新世代の商品を開発するものです。鴻海とシャープのパートナーシップは、この大いに期待される分野においても新たな変革とソリューションをもたらすものです。

最近のシャープの太陽光発電事業をめぐる風評や報道により、シャープの商品をお使い頂いているお客様、又、シャープの商品を販売頂いているお取引先様には多くのご心配をお掛けした事と思います。しかし、これらの情報は真実からはかけ離れています。私たちは、この事業に完全にコミットしていることを皆様にお伝えします。今まで同様にアフターサービスを継続するのみならず、これからも新たな革新的なソリューションやサービスでお客様にしっかりと対応して参ります。

私たちは、これから待ち受けるチャレンジに対して体裁を取り繕うつもりはありません。私たちは、シャープを再び世界のトップクラスの会社にすべく、困難な決定を行い、可能な限りの手を尽くして、積極果斷な投資を行うことによりシャープを再生させることを決意です。

エネルギー・ソリューション事業につきましては、次の事柄を私たちの心からの誓約としてお伝えします。

- ・ シャープブランドの継続、維持、強化
- ・ どこよりも行き届いたアフターサービスと革新的な太陽光とエネルギー関連機器をお届けし、お客様・お取引先の信用を取り戻し、エネルギー・ソリューション事業を拡大すること

最後に、皆様のご厚誼と信頼を寄せて頂いたことに深く御礼を申し上げます。私たちは、最高のエネルギー・ソリューションとサービスを皆様にお届けし、長期に亘るパートナーシップを続けていくことを心より期待しております。

敬白

2016年5月23日

鴻海科技集團

総裁 郭台銘

郭台銘
5-23/6

副総裁 戴正吳

戴正吳